

Un espace dédié aux entités systémiques sur le site Internet de l'ACPR

En janvier 2017, l'ACPR a créé, sur son site Internet, une [page consacrée aux entités d'importance systémique](#). Elle contient les liens vers les états de remise d'identification des entités d'importance systémique mondiale (EISm, l'équivalent français des Global Systemically Important Banks, G-SIBs) et les listes d'EISm publiées chaque année par l'Autorité. La page est complétée par des éléments relatifs à la méthodologie d'identification des entités systémiques nationales ainsi que les listes en découlant (liste des autres entités d'importance systémique ou A-EIS).